

ROUBAIX

Un vol de 750 francs

Le sieur Adolphe Douine, chirologue, déjeuner Grand'Rue, a déposé une plainte chez M. Wilson, commissaire de police, pour un vol dont il serait été victime dimanche soir dans les circonstances suivantes :

Adolphe Douine se revenait de Mouscron en compagnie d'auis, vers 11 heures du soir quand, dans la rue de la Gare il fit la conversation avec une étoile (1), d'estaminet louché, le nommée Camille Méline, couturière, âgée de 29 ans, demeurant Grande-Rue.

Tout en causant, le couple entra chez un patricien et Adolphe Douine paya des gâteaux au pain d'épice au moment où

Cette-ci, tenant à la main un bouquet de fleurs, offrit de sécher la boutonnière de son cocard ce que du reste il accepta de la missière grise du monde.

On se sépara bons amis, mais au bout d'un instant le sieur Douine se palpa, s'aperçut de la disparition de son portefeuille qui, dit-il, contenait 750 francs.

M. Wilson, commissaire de police, ayant reçu la plainte du dom Juan, relata, fit arrêter chez la veuve Clarisse Creteur, logeuse rue du Chemin de fer, la fille Méline qui n'a soustrait le portefeuille.

Le porte-avocat a-t-il été soustrait, ou bien perdu par son propriétaire ? L'enquête se poursuit.

Un cabaret mis à sac

La police a arrêté dimanche soir, les nommés Richard Cateau, âgé de 27 ans, ne à Ware, hôtel (1), Alphonse et Henri Lefèvre, âgés de 23 et 27 ans, né au même lieu, tous trois terrassiers. Ces mauvards qui étaient entrés au cabaret Bequart rue l'Ort, prétendent avoir le droit de mettre les chopes qu'ils consommaient dans leurs poches.

Le cabaretier, qui était intervenu pour se faire payer et inviter ces drôles clients à se servir, fut attaqué formellement, ainsi qu'un sieur Vélez, marchand menuisier, qui avait pris part au combat et qui fut blessé une heure plus tard.

Nous contentons de cesser de vendre les forces bénies tout le mobilier du cabaret. Il ont été enfin en état d'être arrêtés.

Un commencement d'incendie

Un incendie s'est déclaré hier vers onze heures du matin, on ne sait trop comment, chez les époux Delafosse qui habitent court Lévy, p. 100, Chaptal.

Le feu s'est communiqué aux rideaux de la fenêtre Grac'hauvou, il n'a pris pas de plus grandes proportions. Sans leur intervention on ne sait ce qui aurait pu se passer.

Les forces bénies étaient absents depuis sept heures du matin.

Mort en servant un verre

Hier matin, le cabaretier du Ballon d'Or de l'Esplanade, sur une chope de bière, a été tué au cours de la poser sur le comptoir, il s'est cassé pour ne plus se relever.

Un infortuné cabaretier, auquel on a presse avant de céder de vivre

Parti Ouvrier. — Réunion extraordinaire

Demain nous mardi, 16 décembre, à 8 h. 15, près préfecture de la soirée, assemblée générale extraordinaire du Parti, à la Paix.

Le secrétaire général, membre du comité central, sera présent, ainsi que les membres du comité central, mercredi, 17 décembre, à 8 h. 15, à la Paix.

Ventes de terrains

Une enquête s'ouvrira sur le projet de vente par la Société Notre-Dame, de deux parcelles de terre situées à Nouvelles, contenant ensemble de 65 acres de terres et prises au cadre de sous-sols miniers de la section B.

Le projet de vente visé avec précaution à l'heure sera approuvé et l'acte sera signé tout de suite à 2 de l'après-midi inclusivement, pour que les deux parties puissent prendre et échanger toutes les informations nécessaires.

L'expression de ces délais, un commissaire enquêteur a été nommé par M. le préfet et devra être à l'heure du début de 6 heures ou 7 heures, à la réception qui pourra être faite sur le dit jour.

Au cinéma

Le maire de la ville de Roubaix donne à ce que les inaugurations vont reconnaître à avoir lieu dans le quatrième comité de terrain commun au cimetière, ouvert le 6 avril 1919.

En conséquence il est proposé que l'inauguration soit fixée au 10 mars, à 8 heures, à la Brasserie sociale, rue du Haze.

Un parfait styliste

Décidément les brassieurs sont brûlants.

Pour toute réponse à notre article de dimanche, l'Avanture, organe des mesmeurs de la bière, se borne à relever ces quelques mots dont nous nous sommes servis pour qualifier certains hommes qui lui sont chers.

L'aimable styliste, qui écrit dans la feuille des brassieurs, nous reproche d'avoir manqué de courtoisie, ce qui ne l'empêche nullement de déverser lui-même plus grosses bâtons à la fin de son article.

S'il l'opposante réclame croit ainsi nous amener à dire que les valeurs sont des honnêtes gens et les honnêtes gens des valeurs, il se trompe ; à la hauteur aux poisons, dont il parle et qu'il connaît mieux que nous, on ne fait pas encore le trait de ses connaissances.

Il n'y a que chez les brasseries d'affaires qu'on pratique ces sortes d'opérations, et nous ne sommes pas de ceux qui prennent le mot d'ordre dans les officines de ces gens-là.

N'ayant pas de leçon de politesse à recevoir, la partie du monsieur de l'Avanture, n'est pas accepté d'autre chose que de l'ignorer.

Pour faire enlever toutes les épithètes, on devra s'adresser à M. le conservateur du comité, curé de la surveillance de ces opérations.

Cercle sténographique roubaïsien

Le cercle sténographique roubaïsien prend une force et une vigueur qui n'a jamais connue.

Le cinquantaine de nouveaux membres se sont fait inscrire. Tout le monde travaille en ce moment en vue d'un grand concours sténographique international, qui doit avoir lieu dans le courant de mai prochain. Des cours nombreux ont lieu à Roubaix et ses environs, et sont suivis par une jeunesse studieuse.

De son côté, le cercle du cercle se réunit tous les 10 jours régulièrement et s'occupe de la distribution d'un programme de concours. Deux réunions d'hier, le président a annoncé que déjà 5000 exemplaires de ce programme circulent tant en France qu'en Amérique, au Canada, en Suisse, en Belgique, etc.

Combats de coqs

Il y avait beaucoup de monde dimanche chez Lequenne, à l'Ente, rue Blanche-maille, pour assister à la belle partie 35 morts pour 700 francs contre la société de l'Ente (Belgique).

Voici les résultats : l'Ente a gagné les 20, 21 et 22 paires et perdus les 19, 20 et 21 paires.

En animation n'a cessé de regner pendant toute la durée de la partie.

Le grand sténographique Comité à l'estaminet de l'Abattoir, rue Lacroix, on jouera 21, 22 et 23 retours dont 100 francs, contre le Nôtre-Bonnet de Waequael avec 20 paires de plate et 20 francs.

Chorale et la Solidarité Ouvrière

Tous les membres différents sont invités pour dimanche, 17, la réunion générale, au grand hall de la préfecture le 16 décembre, à 8 h. 15, avec précision.

Un nouveau chef provisoire sera élu.

Note. — La Commission se réunira aujourd'hui mardi à 8 heures du soir.

Les sociétaires qui n'auraient pas reçu de convocation sont priés de considérer le présent avis comme en tenant lieu.

Spectacles et Concerts

Grand Théâtre de Roubaix, — Vendredi 17 décembre 1894, grande représentation de gala, Samson et Dalila, grand opéra en 3 actes et 4 tableaux, poème de Ferdinand Lemaire, musique de Saint-Saëns.

M. VERGNET, premier ténor de l'Académie nationale de musique remplira le rôle de Samson, qu'il a créé au Grand Opéra.

AVIS. — Les représentations d'opéra et d'opéra comique données par la troupe de Gobert sont suspendues à partir de ce jour, jusqu'au jeudi 4 janvier 1897.

Hippodrome-Théâtre. — Lundi 21 décembre 1894 à 8 heures précises du soir, l'Hippodrome-Théâtre, brillant spectacle concert, organisé par la Philharmonique du Jean Chastan, 5 Excentriques musicales par les clowns Do Mi Sol, 7, Air varié pour violon par M. Faucheu, 8, Les rois du tapas par les acrobates Bin de Siècle, 9, Les clowns batteurs, 10, scène comique par M. Jean Monnier.

Deuxième partie. — 1. Un'Allegro militaire, 2. La Bohémienne, 3. Les dieux en exil par la Philharmonique du Jean Chastan, 4. Pyramides chinoises de clowns par 1000 clowns, 5. Grand air d'opéra par M. V. Verguin, 6. Excentriques musicales par les clowns Do Mi Sol, 7, Air varié pour violon par M. Faucheu, 8, Les rois du tapas par les acrobates Bin de Siècle, 9, Les clowns batteurs, 10, scène comique par M. Jean Monnier.

Deuxième partie. — 1. En embuscade, 2. Nous allons rire par l'orphelin des Inoffensifs, 3. Pyramides humaines, par la troupe William-Harrison, 4. Les acrobates chinois par les frères Dardanelles, 5, Grand air pour piston par M. E. Faucheu, 6. Grand écarts par les clowns Joss et Bill-de-Fer, 7. Acrobatie et sculpture par les Antonins, 8. Le combat de Victoria, 9. Deuxième partie. — 1. En embuscade, 2. Nous allons rire par l'orphelin des Inoffensifs, 3. Pyramides humaines, par la troupe William-Harrison, 4. Les acrobates chinois par les frères Dardanelles, 5, Grand air pour piston par M. E. Faucheu, 6. Grand écarts par les clowns Joss et Bill-de-Fer, 7. Acrobatie et sculpture par les Antonins, 8. Le combat de Victoria, 9.

Le succès fut très bon, mais au bout d'un instant le sieur Douine se palpa, s'aperçut de la disparition de son portefeuille qui, dit-il, contenait 750 francs.

M. Wilson, commissaire de police, ayant reçu la plainte du dom Juan, relata, fit arrêter chez la veuve Clarisse Creteur, logeuse rue du Chemin de fer, la fille Méline qui n'a soustrait le portefeuille.

Le porte-avocat a-t-il été soustrait, ou bien perdu par son propriétaire ? L'enquête se poursuit.

Un cabaret mis à sac

La police a arrêté dimanche soir, les nommés Richard Cateau, âgé de 27 ans, ne à Ware, hôtel (1), Alphonse et Henri Lefèvre, âgés de 23 et 27 ans, né au même lieu, tous trois terrassiers. Ces mauvards qui étaient entrés au cabaret Bequart rue l'Ort, prétendent avoir le droit de mettre les chopes qu'ils consomment dans leurs poches.

Le cabaretier, qui était intervenu pour se faire payer et inviter ces drôles clients à se servir, fut attaqué formellement, ainsi qu'un sieur Vélez, marchand menuisier, qui avait pris part au combat et qui fut blessé une heure plus tard.

Nous contentons de cesser de vendre les forces bénies tout le mobilier du cabaret. Il ont été enfin en état d'être arrêtés.

Un commencement d'incendie

Un incendie s'est déclaré hier vers onze heures du matin, on ne sait trop comment, chez les époux Delafosse qui habitent court Lévy, p. 100, Chaptal.

Le feu s'est communiqué aux rideaux de la fenêtre Grac'hauvou, il n'a pris pas de plus grandes proportions. Sans leur intervention on ne sait ce qui aurait pu se passer.

Les forces bénies étaient absents depuis sept heures du matin.

Mort en servant un verre

Hier matin, le cabaretier du Ballon d'Or de l'Esplanade, sur une chope de bière, a été tué au cours de la poser sur le comptoir, il s'est cassé pour ne plus se relever.

Un infortuné cabaretier auquel on a presse avant de céder de vivre

Parti Ouvrier. — Réunion extraordinaire

Demain nous mardi, 16 décembre, à 8 h. 15, près préfecture de la soirée, assemblée générale extraordinaire du Parti, à la Paix.

Le secrétaire général, membre du comité central, sera présent, ainsi que les membres du comité central, mercredi, 17 décembre, à 8 h. 15, à la Paix.

Ventes de terrains

Une enquête s'ouvrira sur le projet de vente par la Société Notre-Dame, de deux parcelles de terre situées à Nouvelles, contenant ensemble de 65 acres de terres et prises au cadre de sous-sols miniers de la section B.

Le projet de vente visé avec précaution à l'heure sera approuvé et l'acte sera signé tout de suite à 2 de l'après-midi inclusivement, pour que les deux parties puissent prendre et échanger toutes les informations nécessaires.

L'expression de ces délais, un commissaire enquêteur a été nommé par M. le préfet et devra être à l'heure du début de 6 heures ou 7 heures, à la réception qui pourra être faite sur le dit jour.

Au cinéma

Le maire de la ville de Roubaix donne à ce que les inaugurations vont reconnaître à avoir lieu dans le quatrième comité de terrain commun au cimetière, ouvert le 6 avril 1919.

En conséquence il est proposé que l'inauguration soit fixée au 10 mars, à 8 heures, à la Brasserie sociale, rue du Haze.

Un parfait styliste

Décidément les brassieurs sont brûlants.

Pour toute réponse à notre article de dimanche, l'Avanture, organe des mesmeurs de la bière, se borne à relever ces quelques mots dont nous nous sommes servis pour qualifier certains hommes qui lui sont chers.

L'aimable styliste, qui écrit dans la feuille des brassieurs, nous reproche d'avoir manqué de courtoisie, ce qui ne l'empêche nullement de déverser lui-même plus grosses bâtons à la fin de son article.

S'il l'opposante réclame croit ainsi nous amener à dire que les valeurs sont des honnêtes gens et les honnêtes gens des valeurs, il se trompe ; à la hauteur aux poisons, dont il parle et qu'il connaît mieux que nous, on ne fait pas encore le trait de ses connaissances.

Il n'y a que chez les brasseries d'affaires qu'on pratique ces sortes d'opérations, et nous ne sommes pas de ceux qui prennent le mot d'ordre dans les officines de ces gens-là.

N'ayant pas de leçon de politesse à recevoir, la partie du monsieur de l'Avanture, n'est pas accepté d'autre chose que de l'ignorer.

Pour faire enlever toutes les épithètes, on devra s'adresser à M. le conservateur du comité, curé de la surveillance de ces opérations.

Cercle sténographique roubaïsien

Le cercle sténographique roubaïsien prend une force et une vigueur qui n'a jamais connue.

Le cinquantaine de nouveaux membres se sont fait inscrire. Tout le monde travaille en ce moment en vue d'un grand concours sténographique international, qui doit avoir lieu dans le courant de mai prochain. Des cours nombreux ont lieu à Roubaix et ses environs, et sont suivis par une jeunesse studieuse.

De son côté, le cercle du cercle se réunit tous les 10 jours régulièrement et s'occupe de la distribution d'un programme de concours.

Le comité élu, les officines de l'Ente, la

Brasserie sociale, rue du Haze, le

Comité sténographique roubaïsien

Il y avait beaucoup de monde dimanche chez Lequenne, à l'Ente, rue Blanche-maille, pour assister à la belle partie 35 morts pour 700 francs contre la société de l'Ente (Belgique).

Voici les résultats : l'Ente a gagné les 20, 21 et 22 paires et perdus les 19, 20 et 21 paires.

En animation n'a cessé de regner pendant toute la durée de la partie.

Le grand sténographique Comité à l'estaminet de l'Abattoir, rue Lacroix, on jouera 21, 22 et 23 retours dont 100 francs, contre le Nôtre-Bonnet de Waequael avec 20 paires de plate et 20 francs.